



Síntesis de medios

09 de julio de 2022

Primeras Planas

Indagan, también a Zedillo, Fox y FCH
La paz no la construye un solo hombre, afirma el clero
Tras décadas, violencia volvió a cimbrar Japón
Alito se ufana de apoyo exterior... y FGR va por él
El gobierno federal anuncia que la FGR investiga a *Alito*
Moody's reduce la nota crediticia a México; SHCP rechaza riesgo
Entierran constancia de situación fiscal
Extorsiones

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

PBI celebra a héroes caninos

Con una ceremonia, la Unidad Canina de la PBI celebró 25 años de servicio de los binomios caninos. “Empezó en 1997 con tres ejemplares y seis elementos. Los perros eran de búsqueda de explosivos”, recordó el suboficial Samuel Baltazar. Actualmente, la Unidad Canina tiene 15 binomios que se especializan en búsqueda de personas, detección de explosivos y enervantes. Los perros son entrenados de una manera positiva, es decir, aprenden las órdenes a través del juego y con aromas artificiales que simulan el enervante o el explosivo a detectar. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Celebran sus XV en penal

El Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la **SSC** y la Autoridad del Centro Histórico, brindó las facilidades para que 18 adolescentes participantes de Sueños de Quinceañeras festejaran con sus mamás que están privadas de su libertad en Santa Martha Acatitla. Las autoridades les brindaron las facilidades para llevarlas en un transporte especial al centro de reclusión, donde hubo una comida, pastel, elegantes vestidos y una fiesta. [El Heraldo de México](#) / [Basta!](#)

Capturan a asaltantes de pasajeros

Dos sujetos fueron detenidos después de asaltar a los pasajeros de un microbús en la colonia Arturo Martínez, de la alcaldía Álvaro Obregón. Los hechos ocurrieron cuando elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) y policías sectoriales de la **SSC** fueron alertados de un robo en proceso en un camión de transporte de pasajeros que circulaba sobre la avenida Camino Real a Toluca, a la altura de la calle Soconusco. [Basta!](#)

La sorprende cigüeña en la L3 del Metro; se la llevan

Elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC** auxiliaron a una mujer que entró en labor de parto cuando se encontraba en la estación La Raza, de la Línea 3 del Metro. [El Gráfico](#)

Detienen a hondureño tras robo en Polanco

Un individuo resultó detenido por elementos de la **Policía Auxiliar**, tras presuntamente haber robado una motocicleta en calles de la colonia Polanco, V Sección, perteneciente a la alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Atrapan a sujeto por robo con violencia

Un hombre fue capturado por presuntamente cometer un robo con violencia en calles de la colonia Granada, en la alcaldía de Miguel Hidalgo. El señalado abordó a su víctima mientras caminaba por la vía pública y a través de amenazas, lo obligó a entregarle sus pertenencias. Tras recibir la petición de auxilio, elementos de la **Policía Auxiliar** lograron ubicar al presunto delincuente. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

09 de julio de 2022

Roba a mujer con arma blanca

Un sujeto fue detenido, luego de que presuntamente hubiera atracado a una mujer en calles de la colonia Argentina Poniente, en la alcaldía Miguel Hidalgo; por elementos de la **Policía Auxiliar**. Con los datos proporcionados por la afectada, los uniformados lograron ubicar a dicho individuo, mismo que fue interceptado sobre la calle Río Andes, esquina con Río de las Pampas. [La Prensa](#)

Detenido por robo con violencia, en Tacubaya

Elementos pertenecientes a la **Policía Auxiliar** lograron detener a un individuo, luego de que presuntamente despojara de manera violenta a una persona de dinero en efectivo, en calles de la colonia Tacubaya, en la alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Aprehenden colaboradora de la Unión Tepito

Agentes de inteligencia detuvieron, en medio de un cateo, a Arisbett, presunta colaboradora de un sujeto identificado como El Elías, líder de una célula delictiva afin a La Unión Tepito, que opera en la alcaldía Tláhuac. El cateo se llevó a cabo en la colonia San Mateo, hasta donde arribaron los policías acompañados del equipo táctico UMOE de la **SSC**. Como parte de la investigación, se identificó que en la calle Ignacio Allende esta mujer realizaba sus actividades delictivas. [El Universal](#) / [La Prensa](#)

Agarran a listillo que extorsionaba

Minutos después de extorsionar al encargado de un centro de copiado, elementos de la **Policía capitalina** detuvieron a un supuesto funcionario del IMSS, quien amenazó con clausurar el local por carecer de planos arquitectónicos. Los hechos se dieron en la esquina de Salaverry y avenida Instituto Politécnico Nacional, colonia Lindavista, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El detenido fue presentado ante el agente del MP, quien determinará su situación jurídica. [El Gráfico](#)

Alternativas de movilidad duplican tiempos del Metro

Los usuarios del Metro deberán medir sus tiempos ante el cierre de la Línea 1, pues los camiones de la RTP hacen casi el doble de tiempo entre Balderas y Pantitlán. A lo largo del trayecto, policías de tránsito de la **SSC** tratan de agilizar la circulación y evitan que los automovilistas invadan el carril exclusivo de los RTP. [Excélsior](#)

Columna Frentes Políticos. Humildemente...

Luego de que reportes indicaran que la delincuencia estaba disminuyendo en la Ciudad de México, el presidente Andrés Manuel López Obrador destacó el trabajo implementado por el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. “El jefe de la Policía de la Ciudad de México está haciendo un buen trabajo y lo mismo la procuradora Ernestina Godoy, y Rosa Icela (Rodríguez) me ayuda muchísimo, mucho, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana”. López Obrador señaló que la CDMX es notoria por sus avances en materia de seguridad. “Es más seguro que Nueva York y a nuestros adversarios no les gustará eso; es más seguro que Chicago y otras ciudades”, dijo. Honor a quien honor se gana. Y sin falsas pretensiones. [Excélsior](#)

Policiaco

Pierde la vida en intento de asalto

Un hombre fue asesinado de varios impactos de bala en calles de la colonia Agrícola Pantitlán, en Iztacalco. Los acontecimientos ocurrieron sobre la avenida Xochimilco, entre calle 4 y calle 3, con dirección hacia Anillo Periférico, lo cual provocó la movilización de decenas de patrullas del **sector Pantitlán**. [La Prensa](#) / [Basta!](#)

Se estampa con barra de contención, en Tlalpan

La mañana de ayer, servicios de emergencia se movilizaron por un aparatoso accidente que se registró en el kilómetro 36+700 de la autopista México-Cuernavaca, en el Pueblo de San Miguel Topilejo, en la alcaldía Tlalpan. Según reportes de la **policía**, el conductor de un vehículo de color vino perdió el control del volante y se incrustó contra una barra de contención. [Basta!](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

09 de julio de 2022

Matan a uno de 4 balazos en la GAM

Un hombre fue ejecutado a tiros mientras se encontraba al exterior de su domicilio, ubicado en Tenochtitlán y Privada Iguala, de la colonia Castillo Chico, en Cuauhtepac Barrio Alto, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos del **ERUM** acudieron al sitio para intentar reanimar al hoy occiso, pero éste ya no contaba con signos vitales. Los disparos los realizaron dos sujetos que viajaban a bordo de una motocicleta. En el sitio se registró una fuerte movilización de elementos de la **SSC**, quienes implementaron un operativo de búsqueda de los responsables del ataque en calles aledañas, pero éstos lograron darse a la fuga. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)

Justicia

Buscan agresor de pareja

La Fiscalía capitalina ordenó medidas de protección para las dos mujeres que fueron atacadas a golpes y con un ladrillo por parte de un sujeto en la alcaldía Coyoacán. Un video difundido en redes mostró la agresión, ocurrida el pasado 2 julio, en la avenida Canal de Miramontes, colonia Avante. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta!](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

ANIVERSARIO
**PBI celebra
a héroes
caninos**

